



横尾岳

学校便り 1月号 令和5年1月25日発行
校訓：【正しく】【つよく】【美しく】
子ども見守り隊事務局 48-3100 (大始良小)



鹿屋市立大始良小学校

夢をつかむ努力を

校長 中村 成美

令和5年が幕を開け、気持ちが新たに3学期もスタートしたところです。保護者や地域の皆様も穏やかなよいお正月を過ごされたことと思います。今年の干支はうさぎ（卯）ですので、元気よく飛び跳ね、飛躍できるような一年になることを願っています。

さて、今年の成人式を終えた本校卒業生が来校し、当時の担任や友達との再会を喜び合っている様子やタイムカプセルに収められた思い出の品物をうれしそうに眺めたり、自分に宛てた手紙を照れくさそうに読んだりする姿を見て、本校の子どもたちの数年後の姿を想像することでした。20歳を迎えたみなさんは、とても素敵な大人になっていて、「今、大学で勉強中です。」「医療関係の仕事に就いています。」「介護の仕事は大変だけど、やりがいを感じています。」など、ひとり一人が自分の将来の夢や就きたい職業に向かって頑張っているようで、その話を聞いた私自身も喜びが込み上げてきました。



この1月に開催された全国高校サッカー選手権大会に出場した神村学園高等部の福田師王さんは、本校を卒業した後、自分の大好きなサッカーの道に進むため、神村学園中等部に進学しました。小学生の頃は高山FCに所属し一目置かれた存在だったと思いますが、進学後は周囲とのレベルの差を感じた時期もあったようです。それでも努力を怠らず、技を磨き、体重を16kgも増やすことで自分に合う体を作り上げたそうです。また、筋肉を鍛えることで圧倒的なジャンプ力も手に入れ、自分に合う体を作り上げたそうです。

そう、彼は大好きなサッカーを極めるために、見えないところで人の数倍も努力をしていたのです。そして力を付けたことでプロとして認められ、この春、ドイツの名門サッカー1部ボルシア・メンヒェングラートバッハへの入団が決まり、海外で活躍する場をつかむことになったのです。国内の多くのクラブチームから入団の誘いがあったそうですが、国内外で活躍しているプロサッカー選手らから、「少しでも早く海外の高いレベルで技を磨いた方がいいのでは。」とのアドバイスを受け、海外でプレイすることを決断したとテレビのインタビュー番組で語っていました。彼には自分の夢を実現させるための努力と、それを後押しするきっかけ（人、もの、場所等）があったのだと思います。特に、周りにいる大人の言葉や行動は、子どもたちの将来へのきっかけ作りになることも報道されている内容から感じました。このように、見習うべき、すばらしい先輩が本校卒業生であることを、子どもたちも誇りに思っています。

子どもたちには、将来の夢があります。就きたい仕事があります。そのために、わたしたちは日々、学習や生活、健康や安全指導を行っています。時には厳しく指導することもあるでしょうし、家族のように接し、励ますこともあります。それは、子どもたちの心に描いている夢を実現できるような力を付けられるように導くことや支えになることがわたしたちの使命だからです。

今学期は、2か月あまりですが、今年も保護者や皆様の御協力や御支援をいただきながら、夢に向かって努力する子どもたちを育てていきたいと思っています。これからも、どうぞよろしくお願いいたします。

3学期始業式

1月10日(火)は、3学期の始業式でした。2年生に転入生があり、339名で3学期をスタートしました。始業式は、新型コロナウイルス感染症防止のためにリモートで行いました。児童代表のあいさつでは、2年生の廣瀬健人さんと福永理梨愛さんが2学期を振り返り、学習や運動など総まとめの3学期になるようにと決意を新たにしていました。また、始業式後は、新学期にあたり、生徒指導、保健指導の担当者からの話がありました。3学期も頑張ってください。



校内書き初め展

1月30日(月)～2月24日(金)の期間、各学年で校内書き初め展を行います。新年にあたり、書き初めを全校で実施することにより、書写への意欲を高めることが目的です。内容は、児童が同じ題材や好きな言葉を選んで、硬筆や毛筆などに表します。1月30日(月)～2月24日(金)の期間、教室の廊下や階段、体育館などに展示しますので、お時間があればぜひ御参観ください。



性に関する指導

12月14日(火)～21日(水)の期間、野間養護教諭による「性に関する指導」を行いました。1年生は、母親とへその緒のつながりについて、4年生は、受精卵や妊婦体験について学習しました。子どもたちからは、「お母さんが苦しい思いをして生んだ気持ちが分かりました。」などの感想がありました。今後も児童の発達段階に応じた学習を実践していきます。



～保健面・生活面等の確認事項～

- ① 登校前の検温、健康状態カードの記入、マスク着用は確実をお願いします。
- ② むし歯の治療を早めにすませてください。
- ③ テレビ、ゲーム等は9時オフを守らせてください。
- ④ 登下校は、決められた通学路で安全に気をつけながら徒歩で登下校させましょう。

2022年新聞よむのびコンクール

肝属南日会賞 4年 榎原 千紗
第4回かごしま弁マンガ・イラストコンテスト

優秀賞 5年 宮地 虹嘉

市人権ポスター・標語コンクール

ポスター入選 2年 落合 もも

標語入選 2年 伊藤 綾成

入選 5年 福留 優斗

第41回市美術展ジュニア部門

入選 6年 松原 伊吹(敬称 略)

入賞おめでとうございます。今後のますますの活躍を期待しています。

2・3月の主な行事予定

【2月】

3日(金)新1年生入学説明会

6日(月)清掃指導強化週間

7日(火)南小・西俣小交流学习

11日(土)建国記念の日 ※土曜授業はありません。

13日(月)読書指導強調週間

15日(水)ほたる号来校

16日(木)クラブ見学(3年/6時間授業)
第2回子ども安全対策委員会

24日(金)学級PTA、家庭教育学級閉級式
学校保健委員会、半成人式(4年)

【3月】

1日(水)学校運営協議会・学校関係者評価委員会

2日(木)クラブ活動

3日(金)お別れ遠足、6年生を送る会

7日(火)PTA 理事・支部長合同研修会

10日(金)ほたる号来校

11日(土)土曜授業

16日(木)卒業式予行

22日(水)卒業式準備

23日(木)卒業式

24日(金)修了式、辞任式

※ 新型コロナウイルス感染症対策等により変更する場合は、大始良小安心・安全メールや学級通信等でお知らせします。

新型コロナウイルス感染症対策について

- 1 マスク着用、手洗い、うがい、消毒、換気を行うなど感染防止に努めてください。
- 2 医療機関において、本人または家族が新型コロナウイルスへの「感染症」「濃厚接触者(疑いを含む)」「PCR検査陽性」の場合は、学校(校長、教頭)へ速やかに御連絡ください。